

## Será de 9.2 Millones de Tons. la Cosecha de Trigo Argentino

BUENOS AIRES, 26 de agosto. (AFP)—Una excelente cosecha de trigo que elevará a 9.2 millones de toneladas la productividad del campo para el año próximo, aunque la cosecha gruesa podría registrar una leve disminución, pronosticaron aquí medios agropecuarios privados.

El incremento podría traducirse de inmediato en una elevación de la actividad exportadora de granos, principal rubro de ventas del país, y por consiguiente se revitalizarán las negociaciones con la Unión Soviética, el primer comprador de cereales en los últimos años, comentaron las fuentes.

La producción de trigo para el año próximo se estima en 9.2 millones de toneladas, cifra considerablemente superior a los 7.8 millones de toneladas que el campo produjo este año. Los saldos exportables se elevan a cinco millones de toneladas, una más que la cantidad que arrojó la cosecha previa.

Por el contrario, la producción de grano grueso ar-

gentino que llegó a 20.7 millones de toneladas en la última cosecha declinará a 18 millones, pero las exportaciones del cereal de menor calidad se incrementarán de 9.9 millones de toneladas a 13.3 millones el año próximo.

### CONDICIONES INMEJORABLES

Desde el punto de vista de las exportaciones, si bien aguarda en los medios privados agropecuarios argentinos un ligero aumento en la producción mundial de cereales, se estima que los perjuicios causados en los sembradíos de la Unión Soviética, Europa y Brasil por causas meteorológicas, colocará a este país en condiciones inmejorables para la conquista de mercados compradores.

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

## Será de 9.2 Millones de Tons. la Cosecha

Sigue de la página cuatro

Las fuentes recordaron también que la actividad exportadora argentina mejoró notoriamente a partir de la instrumentación del doble mercado cambiario que permitió negociar los productos del campo en situación de mejor competitividad dentro del mercado internacional.

Al respecto un exportador de cereales indicó que los últimos tres meses Argentina obtuvo récords sucesivos en embarques de cereales, si bien anotó que operaciones ya concertadas de venta de porotos de soja con Bolivia se encuentran estancadas debido a los problemas institucionales que se originaron en el país vecino.

Explicó que en la mayoría de los casos las operaciones de venta se concretan a través de cartas de crédito que otorgan entidades financieras argentinas e incluso del Uruguay. Pero "ante los problemas institucionales en Bolivia y el reciente rechazo de un cheque del Banco Central de Bolivia por 10 millones de dólares, se ha suspendido prácticamente el otorgamiento de esas cartas de crédito".

Dijo finalmente que "por ahora se mantienen paralizadas esas operaciones en espera que se clarifique la situación en Bolivia, pero ello puede provocar pérdidas a muchos productores y exportadores que contaban con esas operaciones ya concretadas".

En cuanto a las exportaciones de frutas frescas, según

un informe de la Corporación Frutícola Argentina, descendió durante los siete primeros meses del año en un 12 por ciento, pese a la disposición de los producto-

res que en la venta al exterior radican sus mayores esperanzas de paliar las dificultades que encuentran por la recesión del mercado interno.